



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
SEKRETARIAT JENDERAL

Jalan H.R. Rasuna Said Blok X-5 Kavling 4-9 Jakarta 12950
Telepon (021) 5201590 (*Hunting*)



PENGUMUMAN

NOMOR KP.01.05/A.IV/3455/2023

TENTANG

**PEMBATALAN KELULUSAN PESERTA SELEKSI PADA PENERIMAAN
PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA JABATAN FUNGSIONAL TEKNIS
DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KESEHATAN TAHUN 2022**

Menyusuli Pengumuman Nomor KP.01.05/A.IV/3301/2023 tanggal 3 Juli 2023 tentang Penggantian Kelulusan Peserta Seleksi pada Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Teknis di Lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022, dengan ini disampaikan:

1. Berdasarkan data pengisian DRH dan penyampaian kelengkapan dokumen PPPK jabatan fungsional teknis di lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022 pada laman <https://sscasn.bkn.go.id>, bahwa terdapat peserta yang menyatakan mengundurkan diri sebagai PPPK Kementerian Kesehatan Tahun 2022 dan dibatalkan status kelulusannya serta tidak berhak untuk mengikuti proses selanjutnya, sebagai berikut:

Nomor Peserta	Nama	Jabatan	Penempatan
2330113120000304	ESTI WIDIANI	Asisten Ahli - Dosen	Politeknik Kesehatan di Lingkungan Kementerian Kesehatan 5 ditempatkan pada Poltekkes Kemenkes Pontianak

2. Dalam hal peserta seleksi sudah dinyatakan lulus oleh Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK), tetapi di kemudian hari mengundurkan diri/dianggap mengundurkan diri karena tidak menyampaikan kelengkapan dokumen dalam batas waktu yang ditentukan/terbukti kualifikasinya tidak sesuai dengan yang telah ditetapkan/tidak memenuhi persyaratan lainnya/meninggal dunia, maka PPK harus mengumumkan pembatalan kelulusan yang bersangkutan.
3. Kelulusan peserta pada setiap tahapan seleksi ditentukan oleh kemampuan dan kompetensi peserta. Apabila ada pihak/oknum yang mengatasnamakan Kementerian Kesehatan atau Panitia Seleksi menawarkan jasa dengan menjanjikan dapat diterima menjadi PPPK di lingkungan Kementerian Kesehatan dengan meminta imbalan tertentu, maka perbuatan tersebut adalah penipuan dan agar dilaporkan kepada Inspektorat Jenderal Kementerian Kesehatan melalui laman <https://wbs.kemkes.go.id> Panitia Seleksi tidak bertanggung jawab atas perbuatan pihak/oknum tersebut.

4. Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab peserta.
5. Keputusan panitia seleksi pengadaan PPPK Kementerian Kesehatan Tahun 2022 bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman pembatalan kelulusan peserta seleksi pada penerimaan PPPK jabatan fungsional teknis di lingkungan Kementerian Kesehatan tahun 2022 ini kami sampaikan untuk dapat diketahui.

Jakarta, 10 Juli 2023
Ditetapkan oleh,
a.n. Sekretaris Jenderal selaku Ketua Panitia
Seleksi Pengadaan PPPK Kementerian Kesehatan Tahun 2022
Plt. Kepala Biro Organisasi dan SDM selaku Sekretaris Panitia
Seleksi Pengadaan PPPK Kementerian Kesehatan Tahun 2022

TTD

EMMY AMALIA